令和7年度 第1号 東校だより



顔が輝き。笑顔がつながる 東小~

なかよく かしこく たくましく がんばる



<mark>令和7年4月8日 発行者 ロ川和伸 http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/【HP用QRコードです。ぜひ御覧ください。】</mark>

「笑顔がつながる」学校を日指して!

東小の学校経営の理念は、「笑顔が輝き、つながる」。児童はもとより、 保護者の方や地域の方, 教職員, みんなの笑顔がつながることです。「共に, 笑顔に! | です。そのために「目指す子供像 | として以下を掲げました。

豊かな心をもち思いやりのある子
【なかよく】

自ら考え進んで学ぶ子 【かしこく】

素直で明るく健康な子 【たくましく】

気力をひめ精いっぱいがんばる子 【がんばる】 です。

本年度も、172名の児童一人一人が明るく笑顔で登下校し、心豊かにたく ましく学習・生活できるよう、教職員一同、チームとして一丸となって、日々 の指導にあたってまいります。

学校、家庭、地域がしっかり手を携え、それぞれが担う役割をきちんと果たしな がら、未来を生き抜く子供を育てましょう。

令和7年度 学校づくりの視点

> 自他のよさを 認め生かす

《合言葉》なかよく・かしこく・たくましく・がんばる

〈主 な 取 組〉

あいさつ等「ひがしの子の一日」の重点化 ほめほめタイム等で自他のよさを認め生かし合う いじめ、不登校の未然防止と組織的対応



東小さわやカードでよさを認める

「一人一授業」等による宇都宮モデルの指導の充実 読書の量と質を高める活動の充実 強化旬間・週間の実施による家庭学習の習慣化

「東校サーキット」運動等の継続による持久力など基礎体力の向上

おにぎりの日など家庭等と連携した取組の充実 防災教育等による危険予測・回避能力の育成

「宮っ子『夢』教室」等によるキャリア教育の充実 全校で取り組む百人一首の充実 宇都宮のよさやSDGSへの取組



前年度の校内百人一首の様子

自ら考え共に 学び合う 心身のたく ましさ 未来に向け

生き抜く力



令和7(2025)年度 東小学校教職員紹介

チーム「東小」,よろしくお願いします

「笑顔がつながるよう,そのためには,相手に対して『思いやり算』(+助け合う、-引き受ける、×声をかける、÷分かち合う)を励行しましょう」

この言葉を始業式の最初に子供たちに伝えました。4月になり身の回りの環境が変わって学校全体が新鮮な気持ちでスタートする始業式に、子供たち新たな目標をもってもらいたいとの思いで話をしました。「笑顔がつながる」ためには、まずは、自分の笑顔が輝くことに加え、相手が笑顔になるよう、『思いやり算』の具体的実践が必要です。目指す学校の理念に向けて、教職員一丸となって頑張りますので、ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

◆印は転入者

職名	氏 名	職名	氏 名
校 長	口川和伸	学校図書館司書	上田みり
副 校 長	筒 井 祥 輝◆	学校栄養士	小 林 靖 奈
教 務 主 任	加藤靖子	教員業務支援	松井朋子
養護助教諭	髙 田 美 紀	学校業務	大 塚 昇
学校事務	大 島 愛 夢◆	専 科	岩 下 愛 実◆
かがやきルーム担当	小川智香	学力向上担当	細野 麻祐美

ALT:ダニエル・リード

年	組	氏 名	年	組	氏 名
	ひまわり学級	齋 藤 潤 一	4	1	柴 田 陽 子
1	1	駒澤 綾◆	5	1	橋 本 元 気
2	1	長谷川 詠 美	6	1	岩 澤 真奈美
3	1	川島直己◆			

【5月の学校行事(予定)】

- I日(木)B5 1年生4時間 家庭確認訪問 ノーゲーム・親子学習デー
- 2日(金):1年生 4時間
- 7日(水):1年生5時間開始 一斉下校
- 8日(木):委員会活動 4年生6校時欠 色覚検査
- 10日(土):地域協議会総会
- 12日(月):サツマイモ苗植え 清掃班編成
- 13 日(火):B5
- 14日(水):児童集会(キッズ班)
- 15日(木):B5 歯科検診
- 16日(金):内科検診
- 19日(月):3年生 遠足
- 21日(水):耳鼻科検診
- 22 日(木):4年生 遠足
- 26日(月):家庭学習強化週間~6/6まで
- 27日(火):2年遠足 プール清掃
- 28 日(水): 眼科検診
- 29日(木):1年遠足 委員会活動 4年生6校時欠
- 30日(金):新体力テスト

【3月31日に送別のセレモニーで4名の先生方とお別れ】

31 日には、本校職員室内で送別のセレモニーが実施され、齋藤副校長先生を始め、内山先生、大竹先生、國井先生4名の先生とお別れすることとなりました。

4名とも本校の下支えとなった中心となる教職員で、送別は涙あふれるさみしいものとなりました。 前を向いて今年度のメンバーで全力を尽くします。



【3月18日は盛大に卒業式挙行】

I8 日、卒業式を無事に挙行しました。31名の6年生が胸をはって卒業証書を手にしました。

プールサイドの除草、運動会前日の机・椅子出し、さつまいもの収穫 等々本校での6年生の活躍はあげればきりがありません。



中学校へ進学しても、思いやりの心 をはじめ笑顔をつなげることを忘れず 素直にたくましく成長してほしいと思い ます。

卒業生の将来に幸多きことを願って!